



Con el objetivo de intercambiar con pobladores granmenses, conocer sus principales inquietudes y buscar, entre todos, soluciones a las problemáticas presentadas, los máximos dirigentes políticos y gubernamentales de Granma recorrieron este martes, diversas comunidades.

El periplo inició en la circunscripción 112 del Consejo Popular Francisco Vicente Aguilera- San Juan el Cristo, en Bayamo, así se intercambió con el grupo comunitario y varios pobladores que asistieron al encuentro.

En el barrio Federico Hernández Hernández primer Secretario del Partido en Granma conoció que esa comunidad tiene entre sus principales planteamientos históricos, la construcción de una placita para la venta de productos agropecuarios, el deterioro de los viales, la nula producción de un huerto ubicado allí y la necesidad de un médico de la familia en el consultorio.

Durante el intercambio se escucharon y atendieron las inquietudes de los presentes, relacionadas con la solicitud de tierras para la producción de alimentos, situaciones de familias vulnerables y posibilidad de incrementar la cantidad de trabajadores en la bodega de la comunidad para la venta de los productos de la canasta básica.

Allí se habló sobre la importancia de asistir de inmediato al médico ante la aparición de síntomas asociados a la Covid-19 y la responsabilidad familiar para evitar el contagio con la enfermedad.

Igualmente se escuchó la opinión de María, una joven Síndrome de Down que reflexionó sobre el cuidado de los pequeños y el distanciamiento social.

Al intervenir Federico Hernández, detalló que ese intercambio es esencial para conocer de cerca las inquietudes de los granmenses y ofrecerle una respuesta oportuna.

El recorrido continuó en la comunidad Sao el Coco, del Consejo Popular El Horno Las Tamaras, con más de 400 electores, donde se plantaron como principales problemáticas, el abasto de agua, el alumbrado público, la permanencia en el consultorio del médico, los viales y la calidad del pan y la leche.

Luego de escuchar las opiniones se insistió en la exigencia a los productores por la calidad del leche y chequear la producción del pan con las condiciones que el pueblo merece.

Se llamó a adecuar los sistemas de trabajo a las actuales condiciones que vive el país por la situación energética.

Los recorridos por diversos barrios de Granma permiten intercambiar con los pobladores, acercarse a la vida de la gente y buscar soluciones de conjunto con el barrio.

*Por: Radio Bayamo*